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～理事長のインスタグラムより～

◎再度、アクセスしてお楽しみください。
現在、ほぼ毎日更新しています。

スペーシアX 身障協総会
ラッキークロー
バー小学校公演

中学生職場体験 新旧岩船山

惜しくもランク外
でしたが、僅差で
したので今回は

掲載します

今年は理事・監事の改選期にあたるため、例年の事業報告・決算承認等の理事会
に続いて、役員選任等のための評議員会、理事長・常務理事等選任のための理事会
を開催しました。役員等の人事では、４月に逝去した会長（理事）の後任に岩崎操
元常務理事が再度常務理事として選任されました。法人設立から今日まで、会長と
ともに、多くの利用者・保護者・職員を見守ってきた経験を活かしていただくこと
としています。また、新たに青山幸子をはまなす所長に選任しました。

あわただしかった第１四半期が終了し、本格的な夏を迎えています。猛暑のため
体調を管理しながらになりますが、コロナを吹き飛ばすように各施設・事業所では、
流しそうめん、バーベキュー、夏祭り等のイベントを楽しんでいるようです。私も
可能な限り参加して皆さんの笑顔を見たいと考えておりますので、ホームページの
スタッフブログ等で活動の様子をぜひご覧ください。

各施設で利用者の皆さんにお会いしていると、「栃木市外から利用している新し
い（若い）利用者」と「気持ちは変わっていませんが高齢期を迎えた利用者」に目
がいきます。市外の利用者は、居住地周辺に利用したい・利用できる施設がないた
め遠方より利用いただいていることが想像されます。管理者だけでなく相談支援専
門員やサービス管理責任者等を含めてどのようなニーズがあるのか把握に努めたい
と思います。

一方、高齢期を迎えつつある利用者は、自身の住まいの場の選択、医療とのつな
がりや介護保険サービスへの移行等の課題に加え、親の高齢化（老障介護）、保護
者機能を誰が引き継ぐのか等、いわゆる「親なき後問題」が発生しています。利用
者の皆さんが生涯にわたって、その人らしく幸せに暮らすためには、施設やグルー
プホームに入所すれば解決する問題ではありません。

「親なき後問題は親が元気なうちに決めなくてはならない問題」ですので、すぎ
のこ会を守る会や各施設・事業所の保護者会と連携しながら一緒に考えていきたい
と思います。アフターコロナの今、様々な迷いや選択をしてきた利用者や保護者の
話を聞く場、つながる場、元気になる場の再開が期待されています。ともに語り合
いましょう。

≪理事長 岩崎 好宏≫

『語り合おう』
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『各事業所の『春から夏への活動＆行事の様子』

―ひのきの杜―
毎年恒例、太平山へ紫陽花外出
に行きました。梅雨真っ只中で
したが、当日は絶好のお出かけ
日和になりました。満開の紫陽
花を背に、太平山三大名物の玉
子焼きをパクリ♪ 美味しくて
楽しい素敵な思い出ができまし
た(*^▽^*)

  支援主任：川田 良実

―けやきの家―
けやきの家では、今年も、暑い夏を乗り越えるべ
く、余暇活動や祝日に夏のイベントを行っていま
す。水遊びや流しそうめん、スイカ割り、かき氷
(*‘ω’*)定番ですが、欠かせませんね☆彡 職員
が一番楽しんでいるかもしれません…(*^-^*)
お野菜たちも、すぎのこ畑ですくすくと育ってい
ます。ご賞味あれ☆彡

支援主事：片野 恵美

―はななす―
夏に向けて色々な制作活動に取
り組みつつ、ときどき調理実習
なども行いました。今回はヨー
グルトプリン作りと、コーヒー
ミルを使ってコーヒーを堪能
(^▽^)/ 豆から挽いて音や匂い
を楽しみ、自分たちでドリップ
したコーヒーは、香りも味も格
別だったようです。プリンも大
満足な様子で、良い一日を過ご
すことができました！！
支援主事：安塚 茜

―もくせいの里（通所）―
7月、支援学校初め多くの学校では夏休みに突
入しています。もくせいの里放課後等デイでも
多くの児童に利用していただき、暑さを吹き飛
ばして元気に過ごしています。それでも今年は
猛暑続きの夏休み、特に熱中症には十分気を付
けて楽しく過ごせるように
支援いたします！

  総括主任：梅澤 要一

―もくせいの里（入所）―
７/７に七夕会が行われました。
事前に短冊に願い事を書いて頂
き、当日は願い事を発表して七
夕壁画に短冊をペタペタ‼「美
味しい物を食べに行きたい」
「アイドルに会いたい」「家族
が健康に過ごせますように」と
素敵な願い事がたくさん☆皆さ
んの願い事が叶い、今年も元気
いっぱい笑顔＆楽しく過ごせま
すように…  支援主任：橋本 亮

―愛晃の杜―
春は種まきと苗植え、夏は草むしりと、暑さ
に負けず施設内外の環境整備を頑張っていま
す！息抜きにみんなで散歩に出かけたり、季
節を感じられるイベントを行ったりと、楽し
く日々を過ごしています♪
     総括主任：金子 綾乃

―のあの杜―
集団活動として、あさがおと風鈴の壁面制作
を行いました。小学部生と中学部生は白の絵
の具で手形を押し、あさがおの花を作りまし
た。高等部生はペットボトルを使った風鈴を
作りました。お部屋の中が一気に夏になりま
した☆
支援主任：久保璃歩

けやきの家Instagramを始めました
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―すぎのこ―
７月７日(金)  朝から利用者さんの歌声が聞
こえます。ささの葉さらさら～のきばにゆれ
る～♪とみんなが楽しみにしている『🎋七夕
の集い』の開催です。昼食は、七夕給食、午
後は、短冊に願い事を書いて飾り、七夕流れ
星ゲームで楽しんで、美味しいおやつを食べ
て過ごしました。
           支援主任：竹之内 範行

―みずほの家―
お陰様で毎日たくさんのリネン作業を
頂いており、利用者さんの工賃アップ
に繋げる事ができています。新しい利
用者の方も増え、皆さんで協力して作
業を行っています。これからも、利用
者さんに働くことの喜びを感じて頂け
るよう支援していきたいと思います。
支援主任：小野 志織

―ひのきの杜共生―
毎年恒例のいちご狩りを堪能したと思ったら、いつのまにか夏空に。流しそうめん
にスイカ割り、次々とやってくる季節行事に利用者様もご満悦の様子です。少しず
つですが、個別外出や分散外出も再開！！
外食や買い物も楽しむことができました。
このあとも還暦祝いに夏祭り・・
いつまでも楽しい日々が続きますように。

支援主任：針谷 清史

―花水木―
今年の七夕は梅雨空で、なかなか彦星さ
まと織姫さまが出会うような天気ではあ
りませんでしたが、みんなで飾りを作り
それぞれの思いがたくさん詰まった七夕
になりました。思いを短冊に託し、きっ
と願いは届くと思います(>_<)
                       総括主任：小石川 明美

―あすなろ―
生活介護では七夕を行いました。皆さ
ん願いを込めて短冊を書きました。
「願い事が叶いますように」とお祈り
しながら、笹の葉に飾りました。
放課後等デイサービスでは調理実習を
行いました。今回はパフェを作りまし
た！フルーツにお菓子にアイスに生ク
リーム…沢山トッピングして美味しそ
うなパフェを作る
ことができました♪
支援主任：清水美佳

―ひまわり―
７月15日(土)に児童発達支援と放課後等デ
イサービス合同で「ひまわり祭り」を行い
ました。ヨーヨー釣りに的あて、ボッチャ
のスタンプラリー。さらに理事長の縁日や
けやきの家の野菜＆小物販売、ちょっ蔵す
ぎのこも出店。コロナも落ち着いているの
で、飲食スペースも準備し、焼きそばやた
こ焼きを嬉しそうに食べている笑顔は最高
でした。  総括主任：松岡 優介

―あすひ―
７月26日(水)に恒例のかき氷フェスタ
を行いました。夏のおやつの定番である
かき氷の解禁です。７月初旬から猛暑日
が続き、かき氷を前倒して
しまいそうな日もありまし
たがフェスタで様々な味を
満喫できました。気軽に
できるかき氷で暑い夏を
乗り越えていこうと思い
ます。支援主任：枝雅紀
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―みすぎの郷―
あじさいが綺麗に咲いているということで、太平山やとちぎ花センターへ出掛
け、あじさいと素敵な笑顔が見られました。７月15日に「笑天～笑う門には長
寿あり～(夏祭り)」を開催しました！昨年行う予定でしたが、感染症や猛暑のた
め、１年越しの開催です！！ゆうがく会の皆さんに
よるバンド演奏や舞踊、職員によるソーラン節・岩
舟音頭、わんこそば大会を行いました。入居者様職
員が一緒に盛り上がり楽しむことができました。

                          支援主任：大内 利恵子

―やまと―
児童発達では、親子参加行事を行いま
した。子ども達は、朝から一緒に居る
お母さんと、いつもと違う雰囲気にわ
くわく。輪投げや金魚すくいや的あて
のゲームがある中で、人気なのは、
やっぱり『金魚すくい』水が入ってい
るプールを見ると遊びたくなっちゃう
よね～(*´▽｀*) 次は、プールを楽し
もう！！   支援主任：石澤 亜莉沙

―わたすげ―
日光は避暑地と言われていますが、今
年は暑い日が続いています。涼しい時
間に散歩に行き、皆で季節の花を見つ
けたりしています。今年は日光の花火
大会にも行く予定です！楽しい夏の思
い出をたくさん作りたいと思います。

  総括主任：長田 ひかり

職員リレー

４月より、あすひに異動しまし
た。ひのきの杜での馴染みのあ
る方々との別れを経て、あすひ
に来てからの体験は新鮮なこと
ばかりです。自分自身不安なこ
とも多いですが、皆様と信頼関
係を気付けるように努めていき
たいです。至らぬ点もあると思
いますが、よろしくお願いいた
します。

支援主任 芳賀 友也（左）

入職して４年目になりました。昨年
12月からあすひに異動し半年が過ぎ、
少しずつですが業務にも慣れてきたと
ころです。あすなろでの経験を活かし
つつ、利用者と一つひとつの関わりを
大切に、より良い支援ができるように
努めていきたいと思います。

支援主事 渡辺 美雪（中央）

あすひに入職して３年目になりました。
利用者さんと向き合い、時にはぶつか
ることもありますが、今の私に何がで
きるかを考え、強い気持ちで取り組ん
でいます。自分の言動・利用者さんの
自己決定・保護者様の想いを常に意識
しながら、支援に臨みたいと思います。

支援主事 臼井 愛実（右）

～今号は≪あすひ≫です～
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すぎのこ会を守る会

【ボランティア関係】（順不同）

・移動福祉美容車そらいろ 様

・ゆうがく会 様

・ヘアーサロンセゾン 様

・シルバー大学校同窓会栃木市大平支部の皆様

【寄付関係】（順不同）

・大橋 京子 様 ・もくせいの里友の会 様

・藤野 正勝 様 ・Abakat(アバカット)様

・山口 文明 様 ・(株)横山工業製作所 様

・寺内 正博 様 ・味噌まんじゅう新井屋 様

・中村 ミヤ子 様 ・諸岡 泰 様   

・(株)ヨークベニマル 様 ・匿名希望

みんなの部屋

けやきの家では、野
菜や小物販売できる
場所を探しています。
お声掛けください。

～栃木市社協主催のサマーボランティアスクール～
栃木市内の小学生28名がすぎのこ会に福祉を学びにきてくれ
ました！「心のバリアフリー」について腹話術で楽しく学び、
福祉機器の体験、利用者と共にボッチャや箱積みをして交流
しました！また来てくださいね。お待ちしています。

今年も、コスモスの種まきを鷲巣
自治会の方々と行いました。
岩舟駅東側の三角地帯です。

なんでも掲示板

（株）ヨークベニマル様より、栃木県内の児童福祉施
設・子ども食堂等の運営法人に、ブレンド米とインス
タントラーメンの袋麺のご寄付をいただき、当会の子
どもの居場所事業所にも沢山頂戴いたしました。
ご厚意に感謝申し上げます。

すぎのこだよりは、私たちが編集しています！
今号よりメンバーが入れ替わり、より一層皆様に楽
しんでいただける広報誌をお届けしたいと思います。

～はまなす～
新所長誕生！おめで
とうございます！

息子は、ひのきの杜共生に、平成１９年入所して以来１６年になりました。当初は

気難しい性格なので、職員の皆様には、大変な苦労をお掛けしました。後に、農耕班

で働きながら仕事に対する意義や、収穫の喜びも学んだようです。最近は、概ね情緒

も安定して、すっかり大人になりました。職員の方々のサポートには、本当に感謝し

ております。私達も、年を重ね、病を得て、通院しながら健康を維持しています。

息子のためにも、長生きしたいと思います。   ひのきの杜共生 保護者 牛久国雄

ボランティア・寄付

～もくせいの里送別会～
渡辺課長、長い間ありが
とうございました。
ひのきの杜共生でも
頑張って下さい。
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